
P r o t o k o l l  
der außerordentlichen Versammlung des Kreises Essen/Oberhausen 
 
Ort:  Räumlichkeit der Don-Bosco-Kongregation, Theodor-Hartz-Straße 15, Essen-Borbeck 
Termin: Mittwoch, 2. Juli 2014 
Beginn: 20.00 h 
 
Tagesordnung 
 
TO 1.  Begrüßung 
  Kreis-Jugendleiter Sven Matthies begrüßte die Vereinsvertreter des Kreises und Vertreter des    
  Kreises Duisburg, ferner begrüßte er den Präsidenten des NWDKs, Dr. Edgar Korthauer. 
  Diese außerordentliche Versammlung wurde nötig, weil es um das Votum der Zusammenlegung mit  
  dem Kreis Mülheim/Duisburg geht. 
   
TO 2 Wahl eines Protokollführers 
  Ursula Flore wurde vorgeschlagen und einst. gewählt. 
 
TO 3 Annahme der Tagesordnung 
  Die Tagesordnung wurde in der vorgegebenen Form einst. angenommen. 
 
TO 4 Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einberufung 
  Ihre Ordnungsmäßigkeit wurde einst. festgestellt 
 
TO 5 Feststellung der Stimmberechtigung und Stimmzettelausgabe 
  Die Stimmzettel waren an alle Vereinsvertreter ausgegeben worden. 
  Es waren 38 Stimmen aus 11 Vereinen anwesend 
  Frage nach Stimmenzahl, Kreis JLin, Stimmen richten sich nach den abgegebenen Meldungen an den  
  Verband 
 
TO 6 Genehmigung der Niederschrift der letzten Versammlung 
  Die Niederschrift war im budoka veröffentlicht worden. Sven Mathies bot an, diese zu verlesen, das  
  wurde nicht gewünscht. 
  Die Niederschrift wurde einst. genehmigt. 
 
TO 7 Berichte der Kreis-Jugendleitung  
  Kreis JL, Sven Matthies verlas eine Zusammenfassung über die einzelnen Aktivitäten und Erfolge des  
  vergangenen  Jahres, sowie des ersten Halbjahres. Dank an Vereine für gute Zusammenarbeit. 
  Neben zahlreichen guten Einzelleistungen, ein weiteres gutes Ergebnis. 
  Die Vertretung des Mädchen-Gymnasiums Borbeck belegte bei den Landesausscheidungen der   
  Schulmeisterschaften den 1. Platz.  
  Ebenfalls 1. Platz beim Nordrhein-Cup  der Kreis-Auswahlmannschaften  U15. Die Siegesserie des Krei-
  ses Bonn, konnte durch den Kreis Essen-Duisburg beendet werden.  
  Gemeinsame Starts bei MM und EM, gute Leistungen und auch recht gute Stimmung 
  Kreis JLin, Andrea Scholten, gab ebenfalls Übersicht über erbrachte Leistungen. 
   
TO 8 Aussprache zu den Berichten 
  E. Korthauer, Einladungen zu Besten-Lehrgängen nach Meisterschaft sollten nicht auf irgendwelchen  
  kleinen Schreiben an die jeweiligen Athleten ausgehändigt werden, sondern immer auf dem  offiziellen  
  Weg erfolgen. Versicherungsschutz !! 
  Vorschlag aus Versammlung: Verband sollte die richtige Handhabung vorgeben und festlegen, damit  
  keine Unsicherheiten und evtl. Unannehmlichkeiten entstehen können. 
  Benennung des neuen Kreises, alle angeschlossenen Städte zu nennen, wäre etwas umständlich. 
  Jugendliche haben sich dazu geäußert, sie wollen sich im neuen Namen auch wiederfinden können. 
  Ein neutraler Name könnte sein:   -  Kreis-Ruhr-West - 
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TO 9 Versammlungsleiter 
  Winfried Leo wurde vorgeschlagen und einst. gewählt.  
 
TO 10 Entlastungen 
  Der Versammlungsleiter bedankte sich bei Sven Matthies und Andrea Scholten für die gute und qualifi- 
  zierte Arbeit. 
  Der Vorschlag, die Entlastung en bloc vorzunehmen, wurde einstimmig angenommen. 
  Kreis-Jugendleiter und Kreis-Jugendleiterin wurden bei je einer Enthaltung einstimmig entlastet. 
 
TO 12 Anträge 
  Es lagen keine Anträge vor 
 
TO 13 Verschiedenes 
  Die Siegerehrung bei den Einzelmeisterschaften und Turnieren sollte künftig immer zeitnah nach einigen  
  Gewichtsklassen  erfolgen. Es ist für untere Jahrgänge eine schlechte Sache, wenn ihre Startklasse  
  beendet ist, sie aber nicht gehen können.  
   Es würde für alle Beteiligten (Kinder; Eltern, KR) zu einer guten Entspannung führen.  Man würde hier die 
  oft sehr langen Wartezeiten reduzieren. 
  D. Teschner, Golden Score sollte bei der Jugend überdacht werden. Es hat in der Vergangenheit schon 
  Fälle gegeben, bei denen die Betreuer Sorge um ihre Schützlinge haben mussten. Man sollte hier nicht so 
  lange warten, bis ein Jugendlicher möglicherweise kollabiert, Gesundheit sollte nicht auf’s Spiel gesetzt 
  werden. Wie weit kann man Jugendlichen eine solche Quälerei überhaupt zumuten? 
  Verantwortung für Jugend!  
  Detlef Teschner wird eine Anfrage formulieren und an NWJV-Jugendleiter und NWJV-Kampfrichterrefe 
  renten senden. 
  Der JCA bittet darum, die Meldungen für seine Turniere zu konkretisieren und pünktlich zu schicken. Es 
  sollen  bei der Meldung die Teilnehmerzahlen pro Altersklasse und männlich / weiblich getrennt angeben 
  werden. 
  
Ende der Versammlung gegen 20.45 h 
  
Ursula Flore                                    Sven Matthies,   Andrea Scholten 
 
Protokoll               Kreisjugendleitung 
 
	  


